

## Stuttgarter Turnier mit Star-Aufgebot in Springreiten und Vielseitigkeit

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Samstag, 25. Oktober 2014 um 15:19

---

**Stuttgart. Das kommende 30. Internationale Turnier in der Stuttgarter Schleyerhalle (19. bis 23. November) wartet mit einem wahren Staraufgebot im Springreiten und in der Vielseitigkeit auf.**

Dank der persönlichen Beziehungen von Turnierdirektor Hauke Schmidt (Glems) präsentiert das 30. Turnier in der Stuttgarter Schleyerhalle dem Publikum die Hautevolee im Springsattel. Neben den besten deutschen Springreitern mit Ludger Beerbaum an der Spitze konnte der frühere Nationen-Preisreiter und spätere Parcoursbauer Hauke Schmidt auch den britischen Mannschafts-Olympiasieger und Weltranglisten-Ersten Scott Brash (Großbritannien) sowie den neuen Weltmeister Jeroen Dubbeldam (Niederlande) an den Neckar locken, dazu gesellt sich auch die komplette französische Spring-Equipe, Silber hinter Holland bei den letzten Weltreiterspielen in der Normandie, mit Penelope Leprevost, Simon Delestre, Kevin Staut und Patrice Delaveau.

Stargast in der Vielseitigkeit ist neben Michael Jung (Horb) dessen Nachfolgerin bei einer Weltmeisterschaft, Sandra Auffarth (Ganderkesee), die auch mit Teamgold aus der Normandie zurückgekehrt war.